
 

 

PV du Conseil d’Établissement de LHL du mercredi 2 février 2022 

 

Membres présents: 

- Parents : Gaëlle Guillermic, François Rebello, Rémi Duquette, Pauline Thomas 

- Équipe-école : Anne-Sophie Maguire-Armand, Nathalie Maurice, Gabrielle Bisson, 

Amélie Latreille, Pierre-Marc Veillette, Geneviève De Guise, Micheline Boisvert 

Membre absent et excusé: Kelly Remai 

 

Sujet Discussion des membres 

1 – Lecture et adoption de l’ODJ Lecture de l’ODJ par Rémi. Adoption de l’ODJ sur 
proposition de Gaëlle, appuyée par Pierre-Marc. 

2 – Adoption du procès-verbal du dernier CÉ 
du 1er décembre 2021 

Adoption du PV sur proposition de Micheline, 
appuyée par Anne-Sophie. 

3 – Suivi au PV Pas de suivi au PV. 

4 – Service de garde Les inscriptions aux activités parascolaires ont 
débuté.  Le yoga est proposé comme nouvelle 
activité. 
KikiCode n'a finalement pas été retenu parce qu'il ne 
remplissait pas les conditions nécessaires. 
 
Service de garde pendant la relâche: seulement 9 
enfants d'inscrits. Ils ont donc été rapatriés sur 
Laurier. 
 
Pour information, les sorties éducatives sont à 
nouveau permises, il faudra valider chaque endroit. 
 

5 – Conseil d’établissement a. Reddition de comptes 
Approuvé par Gaëlle et Rémi. 

 
b. Grille-Matières 

Approuvé par Rémi et Gaëlle. 
 

c. Suivi gestion des cas Covid 
Le nombre de cas positifs et de personnes en 
isolement reste assez bas, la situation semble sous 
contrôle. 
Nathalie fait part de son inquiétude sur la situation 
des maternelles comme les enfants ne portent pas 
de masques. 

 



 

 

d. Suivi travaux plafonds et cour 
Les travaux des plafonds touchent à leur fin. Tout 
s'est très bien passé. Restent quelques locaux à 
rénover. 
Une réinspection de tous les plafonds de l'école a 
été faite en janvier. 
 
François aimerait un suivi concernant la cause des 
premières chutes de morceaux de plafond. Anne-
Sophie va effectuer un suivi auprès du chargé de 
projet. 
 
En ce qui concerne la cour d'école: il reste 
l'installation de la porte et du filet à effectuer. C'est 
en train de se régler. Anne-Sophie est en négociation 
avec les entrepreneurs concernés. 
 

6 – Délégué au Comité de parents Rémi nous explique que la situation n'a pas évolué.  
Affaire à suivre… 
 

7 – Divers Nathalie nous rappelle que le mardi 8 février, on 
fêtera la 100e journée d'école. Les maternelles 
sortiront autour de l'école pour faire une parade 
bruyante à souhait! 
 

8 – Comités de travail a. Fondation 
Prise de contact avec Miel Montréal pour faire une 
campagne de financement avec du miel. Les parents 
seront sondés à cet effet. 
 
On garde le sirop d'érable.  
 
Retour très positif sur les paniers de Noël: il y a eu 
de très beaux dons, en denrées et en argent. Ce sont 
donc 15 familles qui ont reçu de beaux paniers très 
garnis. 

 
b.  Comités 

Il n'y aura pas de concert à l'église pour les 
finissants. Réflexion entamée pour trouver autre 
chose. 
 

9 – Levée de l’assemblée À 19h48. 

 


